



Pièces	7 Pièces
Superficie	256 m²
Référence	LB-11364
Prix	1 095 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

ASPREMONT : À 25 minutes de l'aéroport et du centre-ville de Nice, située entre Gairaut et Aspremont, magnifique maison néo-provençale 7 pièces de 260 m² avec piscine, offrant une sublime vue dégagée mer et montagnes et sur le village de Aspremont. Véritable havre de paix, cette remarquable propriété est édifiée sur un terrain de 5000 m², arboré et fleuri aux essences méditerranéennes. Ensoleillement permanent grâce à son exposition principale Sud/Ouest. La maison, répartie sur deux niveaux, offre de généreux volumes et se compose ainsi : -au rez-de-chaussée, d'un très grand séjour / salle à ...

ASPREMONT: 25 minutes from Nice airport and city center, located between Gairaut and Aspremont, magnificent 260 m², 7-room neo-Provençal house with swimming pool, offering sublime, unobstructed views of the sea, mountains and the village of Aspremont. A true haven of peace, this remarkable property is built on a 5,000 m² plot planted with Mediterranean trees and flowers. Permanent sunshine thanks to its main South/West exposure. The house, on two levels, offers generous volumes and is composed as follows:-on the first floor, a very large, light-filled 56 m² living/dining room overlooking the ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

